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Bosquejo del Sermón: “La fe es por el poder de Dios”  Texto bíblico: 1 Corintios 2:1–5 

Fecha: Domingo, 25 de mayo de 2025 – Culto de adoración 

Introducción 

• El método de evangelización de Dios: 

① Usar el mensaje de la cruz, que parece una locura para el mundo 

② Usar a los que son necios, débiles y despreciados 

• Tema de hoy: ¿Qué es la fe? Aprendiendo del ejemplo práctico de Pablo en su predicación 

 

1. Pablo no habló con palabras o sabiduría humana, sino solo de Cristo crucificado (2:1–2) 

• Pablo era un erudito de la Ley y ciudadano romano, un intelectual 

• Venía de Atenas, ciudad de la filosofía, pero evitó la persuasión filosófica 

• El gnosticismo y el conocimiento místico estaban de moda, pero Pablo no se dejó llevar 

• El gnosticismo tiene similitudes con el misticismo espiritual actual 

• En lugar de proclamar verdades místicas como las modas espirituales de hoy, proclamó solo a “Cristo 

y este crucificado” 

     Pregunta de aplicación: 

¿He tomado la decisión de predicar solo la cruz, sin adaptarme al mundo? 

 

2. Pablo llegó débil, con temor y temblor (2:3) 

• Dificultades antes de llegar a Corinto: 

Persecución en Filipos → Huida de Tesalónica y Berea → Rechazo frío en Atenas 

• Su enfoque intelectual en Atenas fue un fracaso que lo afectó profundamente 

• Llegó a Corinto con miedo y debilidad 

     Punto clave: 

Es precisamente en la debilidad donde actúa el poder de Dios 
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3. Evangelización por el Espíritu Santo y el poder de Dios (2:4–5) 

• La predicación no fue con sabiduría humana, sino con demostración del Espíritu y poder 

• Hechos 18: 

– Se mudó a la casa de Tito Justo para predicar 

– El Señor lo animó con una visión: “No tengas miedo. Sigue hablando.” 

– Permaneció un año y medio dedicándose a la evangelización (la segunda estancia más larga después 

de Éfeso) 

     Propósito: 

Para que la fe se base en el poder de Dios 

 

Conclusión 

• La salvación no proviene de la sabiduría humana, sino del poder de Dios 

• Aunque seamos débiles o tengamos temor, debemos seguir predicando a Cristo crucificado 

• No es por nuestra fuerza, sino por el poder del Señor que las personas son llevadas a la salvación 

• La fe se fundamenta en el poder de Dios 

Mensaje clave 

“No tengas miedo. Sigue hablando. No calles.” (Hechos 18:9) 

 


